

## **PENERAPAN SISTEM PERHITUNGAN BIAYA BERDASARKAN PESANAN DI PERUSAHAAN**

Bagi perusahaan yang menerapkan sistem perhitungan biaya berdasarkan pesanan, biaya produksi akan diakumulasikan untuk setiap pesanan yang terpisah. Pesanan adalah unit dari suatu produk yang dapat secara mudah dibedakan dari unit lainnya. Pesanan harus dapat diidentifikasi secara terpisah karena ada perbedaan penting dalam biaya per unit suatu pesanan dengan pesanan lain. Identifikasi pesanan dilakukan dalam rangka menghitung biaya berdasarkan pesanan secara efektif. Mitra dalam hal ini siswa siswi Lembaga Beasiswa Dharma Pembangunan belum memahami bagaimana akuntansi untuk sistem perhitungan biaya berdasarkan pesanan.

Berdasarkan pada permasalahan yang dihadapi oleh siswa siswi Lembaga Beasiswa Dharma Pembangunan, maka tim dosen dari Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Tarumanagara menawarkan solusi yaitu memberikan pelatihan mengenai akuntansi untuk sistem perhitungan biaya berdasarkan pesanan. Metode yang digunakan adalah:

1. Pertama-tama akan dijelaskan terlebih dahulu mengenai teori atau konsep yang terkait dengan akuntansi untuk sistem perhitungan biaya berdasarkan pesanan.
2. Memberikan latihan soal terkait akuntansi untuk sistem perhitungan biaya berdasarkan pesanan.

Sebelum memberikan pelatihan, tim dosen Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Tarumanagara menyusun materi yang akan diberikan kepada peserta pelatihan dan mempersiapkan semua perlengkapan yang akan digunakan saat pelatihan. Pelatihan mengenai akuntansi untuk sistem perhitungan biaya berdasarkan pesanan dilakukan pada hari Sabtu tanggal 18 April 2020. Hasil yang dicapai dari kegiatan pengabdian kepada masyarakat yang telah dilakukan adalah siswa siswi Lembaga Beasiswa Dharma Pembangunan sudah dapat memahami akuntansi untuk sistem perhitungan biaya berdasarkan pesanan.

### **DAFTAR PUSTAKA**

- Carter, William K., Jin Fa Hwang, dan Sheng Te Chou. (2015). *Cost Accounting. An Asia Edition*. Singapore: Cengage Learning Asia Pte Ltd.
- Dewi, Sofia Prima dan Septian Bayu Kristanto. (2015). *Akuntansi Biaya. Edisi Kedua*. Bogor: In Media.